

Содержание

25 ЛЕТ ВЛАДИВОСТОКСКОМУ ФИЛИАЛУ РОССИЙСКОЙ ТАМОЖЕННОЙ АКАДЕМИИ

ДЬЯКОВ В. И. Глобализация таможенного образования	5
---	---

ТЕОРИЯ И ПРАКТИКА ТАМОЖЕННОГО ДЕЛА

ОСТАНИН В. А., ДОВЖЕНКО П. В. Интеллектуальная собственность как объект таможенного контроля: проблемы метода таможенной оценки в условиях глобальной цифровизации экономики.....	13
КОЗКА М. Ю., КОЛПАКОВ А. Ф. Актуальные вопросы таможенного контроля товаров для личного пользования, перемещаемых в международных почтовых отправлениях.....	22
БОРИСЕНКО А. В., ФАНИН Р. А., ШЕСТЕРНИН М. В. Уроки Фукусимы: деятельность таможенных органов Дальневосточного региона по организации и проведению таможенного контроля радиационно-опасных товаров, прибывших из Японии.....	32

ЗОНА ВЗАИМОДЕЙСТВИЯ

НИКОЛАЕВ А. М. Таможня – основной барьер на пути контрабанды зарубежных твердых отходов в Китай.....	42
КУРМАЗОВ А. А. Департамент рыболовства Японии: опыт борьбы с нелегальным, несообщаемым и нерегулируемым рыбным промыслом в Японском море	52
ЧЖАН МЭЙ. Состояние и перспективы торгово-экономического сотрудничества Северо-Восточных регионов Китая с Россией.....	59

СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ

О презентации научной школы во Владивостокском филиале Российской таможенной академии. БАЛКОВАЯ В. Г.	68
БЕЛЯЕВА Н. А. Исторический опыт таможенной политики (региональный аспект): к 20-летию научной школы	70
ДУДАРЬ Л. А. Контрабандная и легальная торговля на Дальнем Востоке России в 1920-е гг.	80

ВОПРОСЫ ОБРАЗОВАНИЯ В ТАМОЖЕННОМ ДЕЛЕ

(К 25-ЛЕТИЮ ВЛАДИВОСТОКСКОГО ФИЛИАЛА РОССИЙСКОЙ ТАМОЖЕННОЙ АКАДЕМИИ)

ДЬЯКОВ В. И., ГОРЧАКОВ В. В., НИЯЗОВА М. В., СТЕЦЮК В. В., ИСМАГИЛОВА Ю. Д. Профессиональная адаптация выпускников Владивостокского филиала Российской таможенной академии (предварительное сообщение)	90
Как создавался факультет таможенного дела. МАЛЫШЕНКО Ю. В.	102
Дополнительное профессиональное образование должностных лиц таможенных органов на Дальнем Востоке: тридцать лет спустя. ГРИНЬКО Н. С., ФИЛИЧЕВ Б. Ю., СОРОКИН М. А.	110
Указатель статей, опубликованных в 2019 году.....	120
Информация для авторов.....	123

Contents

25TH ANNIVERSARY OF THE VLADIVOSTOK BRANCH OF THE RUSSIAN CUSTOMS ACADEMY

DYAKOV V. I. Globalization of Customs Education	5
---	---

THEORY AND PRACTICE OF CUSTOMS

OSTANIN V. A., DOVZHENKO P. V. Intellectual Property as an Object of Customs Control: Topical Issues of the Customs Valuation Method in the Context of Global Digitalization of the Economy	13
KOZKA M. Yu., KOLPAKOV A. F. The Relevant Issues in Customs Control of Goods for Personal Use Sent in International Postal Items	22
BORISENKO A. V., FANIN R. A., SHESTERNIN M. V. Fukushima Lessons: Customs Activities of the Far Eastern Region for Organization of Customs Control of Hazardous Radioactive Goods Arrived from Japan	32

ZONE OF INTERACTION

NIKOLAEV A. M. Customs is the Main Barrier to Smuggling Foreign Solid Waste to China	42
KURMAZOV A. A. Japan's Department of Fisheries: Experience in Combating Illegal, Unreported and Unregulated Fishing in the Sea of Japan	52
ZHANG MEI. The Performance and Prospects of Trade and Economic Cooperation between China's Northeastern Regions with Russia.....	59

PAGES OF HISTORY

On the Presentation of the Scientific School at the Vladivostok Branch of the Russian Customs Academy. BALKOVAYA V. G.	68
BELYAEVA N. A. The Historical Experience of Customs Policy (Regional Aspect): on the 20th Anniversary of the Scientific School.....	70
DUDAR L. A. Smuggling and Legal Trade in the Russian Far East in the 1920s.....	80

ISSUES OF EDUCATION IN CUSTOMS

(FOR THE 25TH ANNIVERSARY OF THE VLADIVOSTOK BRANCH OF THE RUSSIAN CUSTOMS ACADEMY)

DYAKOV V. I., GORCHAKOV V. V., NIYAZOVA M. V., STETSYUK V. V., ISMAGIROVA Yu. D. Professional Adaptation of the Graduates from the Vladivostok Branch of the Russian Customs Academy (preliminary information)	90
How the Faculty of Customs was Created. MALYSHENKO Yu. V.	102
Extended Professional Education of Customs Officials in the Far East: Thirty Years Later. GRINKO N. S., FILICHEV B. Yu., SOROKIN M. A.	110
Indexes of Articles Published in 2019	120
Information for Authors	123